

壮行会 中体連 陸上・新体操

6月7日（金）6校時に本校体育館において壮行会が行われました。8日（土）、9日（日）に花咲陸上競技場で開催される**中体連陸上競技大会**に出場する2年生3名と16日（日）にリック&スー旭川体育館で開催される**中体連新体操大会**に出場する1年生1名の健闘を願って生徒会が主体となって行いました。陸上の代表生徒、新体操の代表生徒から意気込みが発表された後、生徒会長から激励の話がありました。最後に全校生徒で出場選手にエールを込めて盛大な拍手を送りました。今回参加生徒が1年・2年ということですので、失敗を恐れず伸び伸びと競技に挑んでほしいと思います。今後、それぞれの大会の様子も、このHPでお伝えしていきます。



代表挨拶（陸上）

100m, 200m, 砲丸投げに出場します。各競技で自己ベストを出せるように頑張ります。2週間後の通信陸上大会では3人とも決勝進出が目標です。



代表挨拶（新体操）

今回フープとリボンの2種目に出場します。一生懸命頑張りたいと思います。



生徒会長激励の言葉

皆さんがすべての力を発揮できるよう頑張ってほしいと思います。全校生徒みんなで応援しています。頑張ってください。



フレ〜フレ〜春中!

お詫び・・・前号「体育大会の表彰」の記事で3年生の総合順位を間違えて記入していましたので訂正しています。3年生の皆さんすみませんでした！！